



Tornade sur le sud du pays

Aux alentours de 17h30 une tornade a frappé les communes de Bascharage, Pétange et alentours. Plusieurs centaines d'appels sont entrés au CSU-112 et dans la salle de débordement préventivement activée.

Le bilan provisoire fait état de nombreuses routes bloquées par des débris émanant de plusieurs dizaines de maisons impactées avec des toits arrachés.

6 personnes blessées déjà prises en charge ont été confirmées au niveau du Cactus Bascharage.

De nombreux moyens sont actuellement engagés par le Centre de Gestion des Opérations. Plusieurs spécialités sont notamment alertées dont le GIS cynotechnique et des moyens de déblaiement.

Le courant a été préventivement coupé dans certaines rues.

Appel est fait à la population de ne pas encombrer inutilement les lignes du 112.